

#SÜD-OST 28. Februar 2023

Ohne Mampf kein Kampf: Suppenaktion pünktlich zum Verhandlungsauftakt

Pünktlich zum Verhandlungsauftritt unserer großen EVG-Tarifrunde 2023 war die Betriebsgruppe der DB Fernverkehr Erfurt/Leipzig am Dienstag im ICE-Werk Leipzig unterwegs, um die Kollegen bei leckerer Kartoffelsuppe und Würsten auf die anstehende Tarifrunde einzustimmen.



Vor Ort waren Michael Lehmann und Matthias Krimmling (beide DB Fernverkehr) sowie von der EVG die Gewerkschaftssekretäre Dennis Bitzer und Ferry Baumgart, die für Fragen rund um die EVG-Tarifrunde zur Verfügung standen.

Hinzu kamen noch die Kollegen der GUV/Fakulta, Patrick Neubert, Romy Popp vom Fonds soziale Sicherung sowie Anne Bunk von der Stiftungsfamilie BSW&EWH, die auch viele Informationen zu unseren Leistungen im Gepäck hatten.

Ein sehr gelungener Tag finden wir, insbesondere mit zahlreichen Neumitgliedern, die wir am heutigen Tage neu in unserer EVG begrüßen dürfen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)